

EL TIEMPO QUE ESTÉS EN ESTE CUERPO DALE ESA TRANQUILIDAD PARA QUE ÉSTE REJUENEZCA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de octubre de 2017
Canal: José Luis Sánchez Acosta

EL TIEMPO QUE ESTÉS EN ESTE CUERPO TRATA DE VIVIR, VÍVELO TRANQUILAMENTE Y DALE A TU CUERPO ESA TRANQUILIDAD, A TODO TU CUERPO PARA QUE ÉSTE REJUENEZCA.

[20171015] Amados míos, la paz os doy a vosotros en este segundo, en estos minutos, mi alegría os traigo hacia ti para que seas prendido y brote de ti ese poder divino que en vosotros está. Amados míos, no cesaré jamás de decirles que **vosotros son Dioses de sí mismos, que son los que han hecho una y otra cosa, que has venido desde la eternidad y que vuelves a la eternidad. Porque solo es un darse cuenta en vosotros, solo es estar conscientes, ser conscientes que tú eres la verdad infinita en este mundo, tú eres tu verdad y cada quien es su verdad, todos son verdades y todos dicen verdades; esas verdades sean negativas o sean positivas, son tus verdades.**

Ahora, vosotros tenéis que subirte, ser consciente que vive en ti, que eres tú la verdad infinita, eterna y que tú tendrás que transformar todo lo realizado en todo tu tiempo que has vivido en esta tierra, que has venido a este cuerpo una y muchas veces, una y cien veces y mil veces y miles de veces. Amados míos, pues tienes que tomar conciencia que tú eres la verdad andando, que tú modelas tu vida, que tú modelas el tiempo y que tú vives lo que quieres vivir. Pero de acuerdo a esas vivencias, ahí está tu recompensa. Recuerda que Yo mismo os he dicho, el que siembre cosecha. Pues esto es lo que vosotros estáis viviendo, solo estáis viviendo de cosechas y hoy mismo puedes hacer algo nuevo para que tu cosecha venidera sea de lo más querido para ti.

Amados hermanos míos, es por eso que Yo les convoco a este momento, a esta hora y que desde aquí partas a tu momento especial que vos quieres vivir. Porque ya os se dieron cuenta que la vida que hiciste es pesada para ti hoy y que no te ha conducido, ni te va a conducir a nada, solamente es lo que haces. Y lo que os te dará será más sufrimiento, más aferramiento, esto será mayor. Entonces hoy empieza y debes de comenzar, el que no ha comenzado a darse cuenta de sí mismo, de su propio vivir, de su propio estar aquí en este cuerpo y en esta tierra. Porque, en verdad os les digo, que solo es un darse cuenta para que vosotros sepas vivir y vivas en tu propia mansión. Porque desde que he estado con vosotros les he dicho: no hay nada que buscar, no busquen por fuera, porque no hay, no encontrarán, porque lo que tú buscas tú eres. **Solo dense cuenta que vosotros son los autores, son la PRESENCIA VERDADERA aquí en este cuerpo donde Yo les veo en este mundo donde están.** Amados hermanos, solo es un darse cuenta y despierten, despierten a una realidad perfecta, para que vosotros vivas regocijados, vosotros como SER puedas vivir con esta intensidad en esta tierra y vosotros les des paso, evolución a esta tierra y a todas las cosas que vosotros necesitáis.

Pero antes síguete conociendo, sigue experimentando conscientemente la vida para que no os te pierdas, ni estés perdido. Pero **vosotros tienes que saber que todo lo que haces sale de ti y vuelve a ti otra vez, no hay un Dios ajeno que te lo ponga, que te lo mande y que te haga padecer, no, eres tú, eres tú mismo quien hace las cosas para ti.** Es por eso que hoy vives lo que has hecho, hoy viven lo que han hecho, hermanos, solo dense cuenta y vas a ver que no existe un Dios ajeno que te recrimine, que te castigue, y vas a saber que solo tú eres el Dios de ti mismo y todo lo que viene a ti

es tuyo, tu cosecha es tuya. Pues vosotros tienes que saber, un darse cuenta, vosotros, hermanos míos, que estás en la tierra; vosotros campesinos, trabajadores de la tierra, ves que siembras y tiene un tiempo para que vuestra cosecha llegue, pues así eres tú, **tú siembras con tu alma y con tu mente y lo que siembras llegará en su tiempo, como ha llegado siempre.** Porque no queda nada sin no ser otra vez devuelto a ti.

Hermanos míos, y entonces solo dense cuenta que vosotros eres el autor de todo esto. ¿A quién culparás, pues, de hoy en adelante, en cuanto Yo os te digo que tú eres el autor? ¿Dónde crearás si Yo te estoy diciendo que no hay nada, que solo eres tú la vida, solo eres tú la creencia? ¿Pues, dónde? **Pues entonces hoy es el tiempo, hoy es tu momento de regresar a ti, de saber que tú eres y comienza a hacerlo, comienza a hacerlo. No con esto te digo que eres nuevo, no, vosotros eres Dios mismo y has vivido y estás en la eternidad y eres eterno, sí, mis bien amados. Pues entonces vosotros puedes cambiar, puedes cambiar el ritmo de tu cuerpo y hacerlo más jovial, hacerlo mejor.** Pero para esto solo es un darse cuenta que vosotros son los autores y que vosotros son los que estás viviendo aquí y que tanto tiempo le has dado tormentos a tu cuerpo, no le has dado vida, sino lo has sometido bajo influencias de sufrimiento.

Pero hoy, hoy vosotros pueden demostrarse a sí mismos que son la vida y háganlo, hermanos, porque esto de ti, esto que vosotros hagáis para ti, es algo que la Humanidad tiene que saber, pero a la Humanidad no la vas a convencer con palabras hoy, no; la vas a convencer con tus obras, con tus obras has de convencerla, contigo mismo. Cuando vosotros desandéis los caminos perversos que son tuyos y andéis los caminos positivos de la vida, entonces tus hermanos se llenarán de gozo y sabrán que eres un representante de la Ley Divina. Entonces, hoy, solo hoy tienes la oportunidad de hacer tus cambios, de demostrarte a ti mismo que vosotros eres la Vida y que vosotros eres el Camino, vosotros lo eres todo, hermanos; solo dense cuenta, solo acéptense como los creadores que son de sí mismo y sabrás esto. Entonces mano a la obra en vosotros, háganlo.

Y en verdad Yo os digo, **el tiempo que estés en este cuerpo trata de vivir, vívelo tranquilamente y dale a tu cuerpo esa tranquilidad, a todo tu cuerpo para que éste rejuvenezca el tiempo que estás aquí con él y vos te llenes de gozo cuando te vayas.** Porque una cosa os digo, amados míos, vivir aquí en vuestro cuerpo es una estancia que tarde que temprano, cuando llegue vuestra hora, vuestro momento, cuando sea ese momento te irás de este cuerpo, pero te irás feliz, y sabrás que vuestro hermano Pablo, San Pablo, hizo referencias de su cuerpo y lo semejó a una semilla, y él, como la espiga que se levanta de la semilla, salió, sale y vive su vida. Así también vosotros habrás de sentirlo, habrás de percibirlo allá fuertemente en tu SER, en tu alma, y entonces vivirás una vida feliz. Si todo esto es la felicidad de un SER y la infelicidad, la amargura y los sufrimientos de un SER, es lo opuesto y esa es la vil ignorancia la que os les mata, no al cuerpo, sino a vosotros mismos, vosotros que eres SERES, sí, amados míos.

Entonces, hoy tienes la oportunidad de poder vivir esta vida, esta vida que es tuya y que solo Yo vengo a reafirmártelo; es hermosa, es bella y esto es la eternidad. Benditos míos, en verdad Yo les digo, hagan esto y háganlo en Mí memoria para que tengas validez en sí mismo. **La Humanidad poco sabe de Mí, porque ellos piensan que estoy lejos en mi Reino y, en verdad Yo les digo a vosotros, mi Reino es la sabiduría, es el amor, es la bendición, es ser tierno con vosotros, es amarles, es observarles, porque Yo Soy, solo Yo Soy, Yo Soy en todas las llamas, Yo Soy el propio Reino, mi Reino anda conmigo y ambos andamos.** Y vosotros también tienes que andar así, porque aún estando sobre este cuerpo puedes, lo eres, solo sé consiente, sean conscientes de vosotros, que eres libre, que puedes hacer lo que vos gustéis lo has hecho, ¿pero qué recompensa quieres? Porque vosotros quieres ser en el adverso, pero quieres una dicha, una felicidad, quieres no tener nada de sufrimientos y esto no es. Porque estás viviendo, obteniendo lo que vos has sembrado, solo tienes que saber elegir entre esas dos fuerzas que tú mismo has hecho, el mal y el bien. Tienes que saber que el mal da recompensas, y tienes que saber que el bien da recompensas y que lo único que tienes que saber es dónde está la eternidad y dónde está la oscuridad. Vosotros tienes que saberlo y pulsearte a ti mismo y cambiar cuando tengas que cambiar. Pero Yo te pido que hagás un cambio en

el lado positivo, hacia el lado positivo y que os te des cuenta que vosotros ya estáis viviendo en una vida hecha por ti y que de allí es que tienes que salir.

Solo vengo a esclarecer tu mente, tu alma, porque de cierto os digo, sé consciente que has vivido en el mundo equivocado, en el mundo de terrores, solo sean conscientes de esta verdad, de esa confusión tan grande, de esa confusión tan profunda que has tenido en toda tu vida, en todos esos tiempos que has vivido. Solo dense cuenta y solo sean conscientes que desean entrar a mi mundo, a mi mundo que es vuestro mundo, al mundo positivo y vívanlo, háganlo, para que puedas volver a tu estado normal, a tu estado original de vuestra vida, sí, pueblito mío. La vida es un darse cuenta, un darse cuenta de todo esto, entonces Yo les digo, dense cuenta, pues, dense cuenta. Porque el lado negativo, en lo que siempre has vivido es en: No puedo, no soy, hay un Dios afuera. Los sufrimientos, las enfermedades de este cuerpo, todo esto no sabes de dónde vienen, todo, la carestía, todo lo que vos sabéis. Y solamente es un darse cuenta que todo ha salido de ti en diferentes tiempos, y que ese mundo es el que estás viviendo, el que estás experimentando, solo dense cuenta que vosotros estáis haciendo, estáis viviendo el lado adverso de tu vida, este mundo, esta entidad lo está viviendo.

Amados hermanos, pues entonces despierten, despierten, pueblo mío, y que cada uno debe saber de dónde viene y de dónde es, solo vosotros tienes que saberlo para que pares, paralices la trayectoria de todo lo negativo en tu vida para que ya no siga habiendo más mortalidad en tu vida; para que siga habiendo mortalidad en tus cosas, sí, porque tus cosas tiene que cambiar, a tus cosas tienes que darles su proceso adecuado para que vosotros lo veas diferente aquello. **Yo os digo, nada quieras ver diferente sin que vosotros lo cambies, porque nada será para ti, será para aquél que lo haga diferente, pero para ti no es.** ¿No lo has vivido aquí, pues, en tu mundo? Todo se compone así, hay quien cree que puede y puede, hay quien cree en no poder y no puede, hay quien cree estar pobre y está pobre, hay quien cree estar enfermo y está enfermo, y hay quien cree que está sano y está sano. ¿No así estás viviendo, mis bien amados? ¿No es eso lo que estás viviendo en tu diario? Pues entonces te digo, solo date cuenta que todo esto lo que os sucede, es porque así les ha parecido y les parece que es, todo es tu creencia, todo es tu creencia, tu fe. Porque con esto no quiere decir: no tengo fe; si vosotros eres la fe y lo que digas eso se acerca a ti, eso atraes a tu vida, y eso lo han hecho siempre, porque vuestra vida ha sido sembrar y cosechar, de esto se compone tu tiempo.

Entonces hoy **Yo te digo que tienes que cambiar, tu alma tiene que cambiar, tu alma y tu mente y tienes que realizar lo que vos quieras; con esta ciencia, con esta luz que Yo os les doy, puedes hacer todo, pero sobre vosotros está vuestra responsabilidad, está lo que hagas. Esto siempre ha pasado, porque vosotros convertiste a la luz en la oscuridad, la Humanidad lo ha hecho siempre y lo ha hecho y lo está haciendo,** sí. Pues hoy toma conciencia de que esto, solo ten conciencia y esto es. Cada uno de vosotros ha ejecutado esto, solo que vosotros no estabas cuerdo, no lo sabías, pero hoy Yo os te lo vengo a esclarecer para que no tengas duda de ti. Vosotros han hecho, cada quien en su mundo ha hecho y está haciendo cada cosa.

Amados míos, has oídos a veces del amor, te has vuelto tirano de la justicia, de la perfección, porque te has avocado a lo imperfecto y por eso tienes lo que vos tienes. Solo tomen conciencia de esto, lo que haces de corazón vuelve a tu corazón. **Todo lo que has dicho se concede, solo que negativo porque vosotros eres negativo. Vosotros dices: mi cuerpo va envejeciendo día a día y esto aparece día a día; porque cuando estás joven dices: estoy joven, tengo todas las fuerzas necesarias y entonces están ahí. Así vosotros estáis, así vosotros actúas en tu tierra, pero es tu actuación, no es un Dios que os te manda esto así, sino tú que eres el Dios de ti mismo lo haces así.**

Benditos sean todos, hermanos, tomen conciencia de vuestra verdad, de vuestra realidad y acéptense que son creadores de sí mismos, acéptense de verdad que son creadores de sí mismos, de todas vuestras cosas. **Porque se espantarían si Yo os digo que son creadores de todas estas cosas que pasan en el universo y no lo creerían, por eso les digo, son creadores de sí mismos, son creadores; vosotros haces el sí y haces el no, haces el puedo y no puedo, haces el hay y el no hay, haces la tristeza o la alegría, solo vosotros lo son, hermanos míos.** Así que solamente tomen conciencia de esta verdad. Vosotros allá en vuestro interno decidiste estar, has decidido estar, has decidido que en este día

dediques estas horas, estos segundos, y así son, vosotros lo has decidido; hay quien no lo observa así en su corazón y no está, pero eso es de cada quien, es que cada uno es creador de su propia vida.

Amados míos, esto les digo aquí a vosotros, esto les digo para que vuelvan a sí mismos, porque no vives el presente, no vives con intensidad la vida, porque vosotros vives el pasado o vives el futuro; en esas dos cosas que ya no existen están vosotros, pero no vives el hoy, no vives con intensidad este momento tan hermoso. Vosotros eres quien le pones a este momento lo que deseas que sea, si vosotros dices este momento es de lo más fatal, esto es así; este momento es felicidad y esto es así; porque vosotros le estas dando felicidad al momento, estás convirtiendo esto así, pero esto depende de cada uno de vosotros.

Amados míos, Yo os le digo, deben, tomen como desayuno, almuerzo, cena, esto que Yo os digo, el Yo Soy, repítanlo muchas y muchas veces Yo Soy y observa a tu alrededor, observa tus fracasos, observa tus virtudes, observa todo y di dentro de ello Yo Soy, Yo Soy y Yo Soy y solo vive su momento en Yo Soy, y esto os les aseguro les dará momentos todos felices con el Yo Soy. Pero vívanlo, mis bien amados, ¿porqué cómo es que sabrás que Yo estoy contigo si no haces lo que Yo os te digo? ¿Si no haces lo que Yo os te digo que es tuyo, cómo sabrás? Para que vosotros sepas que Yo estoy contigo tienes que hacerlo, para que tú sepas que Yo estoy contigo o si no, no podrás saber y tu momento te parecerá extraño.

Este es mi amor con vosotros, **esto es lo que Yo les doy a vosotros, este almuerzo, este desayuno y esta cena, es la que Yo os doy a vosotros para que no tengas hambre ni sed y no mueras nunca, sino seas vida eterna, como eres vida eterna, solo dense cuenta, mis bien amados. Hagan florecer todo, vosotros tienes el poder para hacer crecer todo, hacer florecer todo, tienes el poder, ejecútalo, mis bien amados.** Esto es lo que Yo les digo a través de esta mente, no vengo a juzgarles, solo vengo a expresarles lo que vosotros eres, lo que vosotros son, lo que vosotros han sido, solo que invertidamente, sí. Pero no vengo a juzgar a nadie, solo vengo a convivir contigo, vengo a convivir con vosotros y a recordarte lo que has olvidado. Benditos sean, y hasta pronto, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.